



1学期終業式（7／20）校長講話概要

本日は1学期の終業式です。70日の1学期（学年によっては69日の1学期）が終わろうとしています。4月の始業式の日（1年生には入学式の日）、私が話した、皆さんにこうなってほしいと思う3つのことを覚えていますか。それは次の3点です。



- ① **しっかり勉強してかしこくなってほしい。**
- ② **規則正しい生活をして、ご飯を1日3食しっかり食べて、しっかり運動してたくましくなってほしい。**
- ③ **友達や周りの人にやさしくできる子になってほしい。みんなと仲良くできる子になってほしい。**

みなさん振り返ってみてください。4月の頃よりかしこくなれましたか。たくましくなれましたか。やさしい子になれましたか。

明日からは34日間の長い夏休みに入ります。私は今から34日間の夏休みに皆さんにがんばってほしいこと、約束してほしいことを4つ言います。

- ① **家の人といつも以上にいっぱい話をしてお手伝いをいっぱいしてください。**
- ② **1学期に学校でした勉強のおさらいや宿題だけでなく、読書をしたり、絵を描いたり作文を書いたり、工作を作ったり、体を鍛えたりと夏休みにしかできない勉強をいっぱいしてください。**
- ③ **夏休み中も、早寝早起きをし三食しっかり食べ、規則正しい生活をし健康を保ってください。**
- ④ **熱中症や交通事故、水の事故、その他の事故や事件に気をつけ、命を大切にしてください。**

それでは8／6の登校日、8／24の2学期の始業式に84名全員の元気な顔、一段とたくましくかしこくなった顔を見られることを楽しみにしています。

育友会環境整備作業

7月14日（土）、糸我小学校育友会主催の環境整備作業が行われました。今年の作業は、前庭の樹木の剪定、遊具のペンキ塗り、体育館前の下駄箱のペンキ塗りを中心に行いました。参加いただいた保護者の皆様、暑い中本当にありがとうございました。



3年生みかん学習（消毒と摘果の体験）

7月9日（月）、本校3年生が宮本正弘氏所有のみかん畑で、みかんの木の消毒や摘果体験を行いました。

消毒体験は噴霧器を使い消毒液に見立てた水をみかんの木に散布するという疑似体験です。摘果はその必要性和やり方を宮本さんから説明してもらい全員で行いました。また、その他にも子ども達は、夏の農作業で着るファン付きの空調服を着させてもらって大喜びでした。

今回の体験学習は、5月に行った摘蕾（摘花）や



肥料やり続く第2弾でした。子ども達は、秋に甘酸っぱい美味しいみかんがたくさん実ることを期待しながら、一生懸命体験学習に取り組むことができました。



4年生有田市上水道施設見学



7月17日（火）、本校4年生が有田市下中島にある、市の上水道施設の見学に行きました。現地では、水道事務所の方から有田市の上水道の仕組みや役割について見学やクイズなどを交えて楽しくわかりやすく説明してもらい、子ども達が考えていた質問にも大変丁寧に答えていただきました。今回の学習を通し子ども達は上水道の仕組みや役割を学ぶだけでなく、飲み水や生活用水の大切さや確保・備蓄

の必要性についても考えることができました。私には、大地震や洪水等の災害に備え、飲み水は各家庭で1人1日3L×家族の人数×7日分の備蓄が必要だというお話が特に印象に残っています。

児童会募金活動（西日本豪雨被災地支援）

本校児童会では、7月上旬の西日本豪雨で被災された方々に少しでも力になればと考え、7月13日～20日の期間で募金活動を行いました。集まった募金（合計24,391円）は毎日新聞社を通し、被災地へ送金させていただきます。皆さん、ご協力ありがとうございました。

